

# EDITORIAL



Queridos amigos y amigas,

Es tiempo de balances, proyectos y festejos. Pero en ISALUD empezamos al revés: celebramos la XXIII entrega de los premios de la Fundación, tradicional reconocimiento a personalidades e instituciones del ámbito público y privado, que suman en las áreas de la salud, el medio ambiente, la economía y la sociedad en general. Con amigos y colaboradores celebramos los aportes de Sergio Elguezábal, Sofía Horonóz, Alberto Crescenti, Daniel López Rosetti, Tomás Pippo, Saúl Rossi y Mario Glanc, y de la Biblioteca Popular Del otro lado del árbol, las residencias no médicas de la Municipalidad de Malvinas Argentinas, el Hospital Español de La Plata, la revista Médicos y la Federación Argentina de Tenis de Mesa Adaptado (Fatema).

Los premios ISALUD reconocen lo hecho pero también señalan los caminos a seguir para lograr una sociedad más justa y equitativa. En esa línea se inscribe el doctorado honoris causa otorgado al experto español Juan Manuel Cabases Hita, que en una entrevista nos recuerda que “la salud es clave para la igualdad de oportunidades”.

Con el mismo objetivo incluimos en esta edición las conclusiones de varias actividades académicas clave, como las jornadas dedicadas a Sistemas de Información en Salud, donde ponemos el acento en cómo nuevas herramientas tecnológicas (supercomputadoras, historias clínicas digitales, aplicaciones, etc.) pueden ayudar a construir un sistema de salud más efectivo e inclusivo. En esa línea, estuvimos en las jornadas nacionales e internacionales de Economía de la Salud, que este año tuvieron como imponente escenario el Teatro Argentino de La Plata, y como eje la búsqueda de nuevas alternativas de financiamiento del sistema.

Muy cerca de la actualidad, repasamos cómo impactará en el sector de la salud el nuevo Código Civil y Comercial que comenzará a regir en 2016.

Como ya es habitual en su columna, el rector señala las urgencias que desde la ética nos plantean las demandas en salud, como el objetivo aún pendiente de la cobertura universal en salud. Abrimos una ventana a la región con las conclusiones del módulo internacional, que esta vez visitó México para conocer la seguridad social de ese gigante latinoamericano. Y no desatendemos nuestra agenda permanente: la salud sexual y reproductiva, en este caso con una muy impactante campaña de concientización de alcance local; y la atención primaria sobre el propio terreno, a partir del trabajo en la gestión pública de una graduada.

Y también miramos al presente y el futuro del diagnóstico: la producción de bioimágenes, un área en la que la Universidad se apresta a lanzar una nueva carrera.

Espero que les guste. Y en lo personal le deseo a cada uno...¡Muchas felicidades, un muy buen fin de año y un mejor comienzo de 2015!

**Ginés González García**  
RECTOR HONORARIO  
UNIVERSIDAD ISALUD